

## **Kepala Desa Klungkung Sangat Berterima Kasih Adanya RTLH Melalui TMMMD Ini, Warga Sangat Senang Sekali**

**Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)**

Jul 3, 2023 - 12:15



JEMBER – Dari pantauan kami dilapangan pada Senin 03-07-2023, yang mulai melakukan pengerjaan Pra TNI Manunggal Membangun Desa (Pra TMMMD) Ke 117 Tahun 2023 di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, Kepala Desa Abdul Gofur terlihat senang dan bahagia sekali.



Saan kami temui dilokasi renovasi rumah tidak layak huni (RTLH) milik Bu Senima umur 60 tahun pekerjaan buruh tani, Kepala Desa Klungkung Abdul Gofur dalam wawancaranya menyatakan, bahwa dirinya sangat senang sekali dengan adanya program TMMD masuk di desa kami ini.

Besar harapan saya desa kami ini nantinya menjadi desa yang maju dan mandiri, ini ada 20 unit rumah warga yang kurang mampu, yang dilakukan RTLH oleh bapak-bapak TNI bersama masyarakat.

Kita sangat bangga dengan adanya program TMMD ini apalagi masyarakat yang kena bedah rumah, program ini benar-benar membantu masyarakat yang kurang mampu, merekapun sangat senang sekali.



Tidak hanya RTLH, ada beberapa program pembangunan yang akan dilaksanakan disini dan sebagian sudah dimulai seperti RTLH dan pengerasan jalan pada hari ini sudah mencapai 10 %, serta program pembangunan fisik lainnya seperti rehab mushola 2 unit, pembangunan pos kamling 2 unit, pengerasan jalan, pembuatan tempat mandi, cuci dan kakus (MCK) 2 unit dan masih banyak lagi.

Itu yang berupa kegiatan fisik belum lagi kegiatan non fisik yang juga akan digelontorkan di Desa kami ini selama satu bulan kedepan, yang tentunya akan merubah pola pikir masyarakat desa kami ini sehingga lebih maju lagi dengan sarana prasarana yang lebih mamadai dilingkungannya. Jelas Kepala Desa.

Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, semua program TMMD ini memang akan dihibahkan kepada masyarakat desa Klungkung, ada RTLH, ada Pengerasan jalan, ada pembangunan MCK, rehab Mushola dan lain-lainnya.

Hal ini tentunya merupakan tekad dan kepedulian kita TNI kepada kondisi masyarakat desa yang masih tertinggal, kita akan terus berjuang untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat, sebagai bagian dalam memantapkan pertahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)